

Bonjour à tous !

Déjà 3 semaines que l'école se déroule à la maison !

J'espère que vous vous portez toujours très bien. J'ai eu beaucoup de plaisir à revoir certains d'entre vous ce matin en visio-conférence. Nous renouvèlerons l'expérience la semaine prochaine. Certains n'ont pu être présent (il est vrai que je n'ai mis le rendez-vous en ligne qu'hier, je m'y prendrai plus en avance), d'autres ont rencontré quelques soucis de connexion.

Je suis ravi d'avoir régulièrement vos nouvelles, n'hésitez surtout pas à m'envoyer un petit message !

Je répète ce que je vous ai déjà dit concernant le travail : je sais que ce n'est pas facile à distance, avec parfois des problèmes informatiques, sans explications « en direct » et que cela donne également beaucoup de travail à vos parents... Faites ce que vous pouvez et portez-vous bien !!

Et un immense merci aux parents qui ont à gérer leur propre travail, les autres enfants...

Ceci nous démontre, s'il en était encore besoin, que l'éducation reste une affaire d'équipe.

Passez un très bon week-end !

Sylvain Lenoir